



IKK classic zeichnet Waldheimer Wohnungsbau- und Verwaltungsgesellschaft für vorbildliches Gesundheitsmanagement aus

Fokus auf Bewegung und Ernährung – Mitarbeitende profitieren von betrieblichen Gesundheitsmaßnahmen

Dresden/Waldheim, 16. Januar 2026. Die IKK classic hat die Waldheimer Wohnungsbau- und Verwaltungsgesellschaft mbH für ihr herausragendes Engagement im Bereich der Mitarbeitergesundheit ausgezeichnet. Im Rahmen des renommierten Corporate Health Awards wurde der Betrieb mit dem Sonderpreis „Exzellentes betriebliches Gesundheitsmanagement“ durch die IKK classic ausgezeichnet.

Gemeinsam gesund – mit Bewegung und Ernährung

Zusammen mit der IKK classic wurden seit 2020 mehrere gesundheitsfördernde Maßnahmen umgesetzt. Im Mittelpunkt standen die Themen körperliche Belastungen, Stressmanagement und gesunde Ernährung im Arbeitsalltag. Ziel war es, die Gesundheit der Beschäftigten nachhaltig zu stärken und den Arbeitsalltag aktiv zu unterstützen. Insgesamt nahmen alle elf Beschäftigten des Unternehmens an dem betrieblichen Gesundheitsmanagement teil.

„Die Waldheimer Wohnungsbau- und Verwaltungsgesellschaft zeigt eindrucksvoll, wie Gesundheitsförderung praxisnah und wirksam gelingt. Die gesundheitsfördernden Angebote wurden sehr gut angenommen und konsequent umgesetzt.“

Danny Sieber, Regionaldirektor IKK classic

Mitarbeitende im Mittelpunkt

Das betriebliche Gesundheitsmanagement der IKK classic wird passgenau auf den Betrieb abgestimmt. Es fördert nicht nur die Gesundheit, sondern auch den Zusammenhalt im Team. „Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind das Herzstück unseres Betriebs“, so Ina Pugell, Geschäftsführerin der Waldheimer Wohnungsbau- und Verwaltungsgesellschaft. „Wir setzen alles daran, dass sie gesund bleiben und sich wohlfühlen. Davon profitiert nicht nur jeder Einzelne, sondern auch unser gesamter Betrieb.“

Die Auszeichnung

Der Corporate Health Award ist eine Initiative von EUPD Research und der Handelsblatt Media Group und zeichnet bereits seit 2009 jährlich die gesündesten Arbeitgeber Deutschlands aus. Der Award ist die renommierteste Auszeichnung für betriebliches Gesundheitsmanagement in

der Bundesrepublik. Sonderpreispartnerin in der Kategorie „Gesundes Handwerk“ ist die IKK classic als die Krankenkasse des Handwerks. Sie unterstützt insbesondere klein- und mittelständische Betriebe bei der Einführung und Umsetzung eines betrieblichen Gesundheitsmanagements.

Das beigelegte Bild darf im Zusammenhang mit der Pressemitteilung veröffentlicht werden (© IKK classic).

Bild (v. l.): Herr Danny Sieber (Regionaldirektor IKK classic), Ina Pugell (Geschäftsführerin der Waldheimer Wohnungsbau- und Verwaltungsgesellschaft, Carla Peske (Gesundheitsmanagerin IKK classic)

Die IKK classic ist mit rund drei Millionen Versicherten die führende handwerkliche Krankenversicherung und eine der großen Krankenkassen in Deutschland. Die Kasse hat rund 7.000 Beschäftigte an 159 Standorten im Bundesgebiet. Ihr Haushaltsvolumen beträgt über 15 Milliarden Euro.

www.ikk-classic.de/presse